

令和元年度 長東小だより 第3号

令和元年5月29日発行

体調管理をよろしくお願いします

5月下旬には日本列島が高気圧におおわれ、日中の最高気温が30℃を超える真夏日が続きました。子どもたちは、連日の強い日差しと高い気温にも負けず元気に日常生活を送っています。6月には、梅雨入りを迎え、さらに体調管理に注意が必要な日々となります。こまめな水分補給、汗ふきタオルの用意、その日の天候に合わせた服装の選択、十分な睡眠の確保など子どもたちの体調管理に十分ご注意ください。よろしくお願いいたします。

第1回東小学校運動会を実施しました

5月25日(土)に第1回東小学校運動会を実施しました。今年度より小学校単独での開催、春に時期を移しての開催と昨年度までと状況が大きく変わりましたが、多くの保護者の方々にご参観いただき、実施することができました。当日は、予想以上の好天となりましたが、児童はこれまで取り組んできた練習の成果を発揮しようと力一杯取り組むことができました。児童の最高の演技をご覧いただけたことと思います。運動会の運営にあたり、PTA委員の皆様をはじめ、多くの方々にご協力をいただきました。ありがとうございました。



あいさつ運動を行っています

5月28日(火)～6月5日(火)に生活委員会が主体となり、児童が元気よく進んであいさつができることを目的にあいさつ運動を実施します。あいさつは、良い人間関係(信頼関係)を築く最高のコミュニケーションともいわれています。明るく元気なあいさつの大切さをご家庭でも話題にさせていただき、あいさつであふれる東小学校となるようご協力をお願いします。

青少年赤十字(JRC)活動について

本校は、平成21年度に青少年赤十字校に加盟し、児童会活動、異学年齢交流活動、福祉活動などを通して、「気づき、考え、実行する」児童の育成を目指しています。今年度、JRC活動の推進を目指し、JRCリーダーを募ったところ1年生から6年生まで39名の児童が名乗りを上げました。JRCリーダーは自ら進んで人の役に立ちたいと考えている意欲的な児童たちです。児童が主体的に行動できるよう、保護者の皆様には温かく見守っていただければと思います。

